

## TENNIS DE TABLE PRO B

# L'Amiens STT débute fort !

L'équipe de Roanne, que l'Amiens Sport Tennis de Table (ASTT) affrontait mercredi soir dans la Loire à l'occasion de la première journée de championnat, a manqué de peu la montée en Pro A lors de l'exercice précédent. Une accession qu'elle vise à nouveau cette saison. Autant dire que les Amiénois ont réalisé un joli coup d'entrée, en l'emportant 3-2 après quatre heures d'un intense combat. L'Argentin Horacio Cifuentes (n°59) donnait l'avantage à l'ASTT

(0-1) en s'imposant 3-2 (11-9 à la belle) contre le Belge Martin Allegro (n°42). Les Roannais répondaient par l'intermédiaire du Franco-Sénégalais Ibrahima Diaw (n°60), vainqueur à la belle (11-7) de l'Espagnol Jesus Cantero (n°61). Cinq sets étaient de nouveau nécessaires pour départager les deux équipes lors de la troisième rencontre entre Grégoire Jean (n°77) et le jeune et prometteur joueur belge Louis Laffineur. Le premier avait le dernier mot (11-7) et per-

mettait à Amiens de mener 2-1. Roanne égalisait à 2-2, Horacio Cifuentes s'inclinant 11-4 à la belle devant Ibrahima Diaw. L'ASTT s'en remettait alors à son double, composé de Grégoire Jean et Jesus Cantero. Celui-ci dominait la paire Martin Allegro/Louis Laffineur sur le score de 3-0 et offrait au club amiénois une victoire retentissante (3-2). Prochain match pour l'ASTT : mardi 3 novembre à Lille. ■